



上はちば市国際ふれあいフェスティバル会場 下左 2 つはチャリティーボウリング 下右 2 つは第五福竜丸展示館と熱帯植物館のラン



千葉 YMCA ニュースボード

2016年3月1日 第205号

www.ymcajapan.org/chiba/

国際理解—平和への道

2月14日、千葉市中央区本町のきぼーるで、市内の国際交流団体が一堂に会し、活動成果を披露しあう「国際ふれあいフェスティバル」を開きました。ブースでは交流の報告展示や直輸入品の即売が行われ、舞台では留学生の挨拶やアジア・アフリカ・中南米の器楽演奏や舞踊、また日本の踊りなどが繰り広げられました。平和・友好を進める一日でした。

千葉 YMCA も参加して、フィリピンケンシティーYMCA との交流や国際協力の活動、また YMCA の社会奉仕となっているインターナショナルチャリティーランや千葉市少年自然の家のわいわいフェスティバルを PR しました。(上段の写真右)

千葉市長、駐日ザンビア大使(同写真左)も来場・挨拶されました。

◆チャリティーボウリング大会

会員委員会主催の国際協力募金のためのチャリティーボウリング大会を1月30日に開催しました。

日頃の鍛錬の成果を発揮する人、運動不足が現れてミスショット連発の人、悲喜こもごものうちに2ゲームを終了。成績優秀者に賞品、参加者全員に「たのしかったで賞」が渡されました。チャリティーとして国際協力募金に7,300円を献金しました。

◆健康ウォーキング 夢の島を歩く

千葉ワイズメンズクラブが YMCA 会員皆様に呼びかけ、2月10日江東区夢の島公園に出かけました。

第五福竜丸展示館で、水爆実験の灰を浴びたマグロ漁船の歴史をガイドさんから学び、次いで、清掃工場の焼却熱を利用した熱帯植物館の大温室で、咲き乱れるランなど熱帯の花や木々を鑑賞しました。参加は協力会員、クラス会員など15名でした。

今後も折々会員参加の企画を立て実施します。希望をお寄せください。

◆春キャンプ・特別プログラム募集中

春休みのスキーキャンプ、少年自然の家での野外体験キャンプの参加者を募集しています。春休み中の特別プログラム「英語 de デイスクール」も募集中です。

◆新学年のアフタースクール

4月開講の「英語 de アフタースクール」の募集も行っています。詳しくは案内チラシをご覧ください。

◆リーダーの卒業を祝う会

3月12日(土)夕6時半から千葉センターで行います。

◆協力会員の継続をお願いします

会員皆様のご理解とご協力により、YMCA の活動が維持・発展されています。新年度も一層のご支援をお願いします。また、ご知人を YMCA にお誘いいただけましたら幸いです。

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

○船橋地域デポ 047-425-6366

ニュースボード編集:青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp